

St. Remigius Ober-Mörlen:

„Ein Dienst, der Spuren hinterlässt“

“

Von Petra Fischer

5. Jan. 2026



Abschied von Alicia Meiß nach 16 Jahren Ministrantendienst

Im Neujahrsgottesdienst haben wir in unserer Kirchengemeinde Abschied von einer Ministrantin genommen, die unsere Gemeinschaft über viele Jahre hinweg geprägt hat.

Nach 16 Jahren engagiertem Dienst am Altar beendete Alicia Meiß ihren aktiven Ministrantendienst – ein außergewöhnliches Engagement, das alles andere als selbstverständlich ist.

Neben ihrem eigenen Ministrantendienst übernahm Alicia 8 Jahre lang die Aufgabe der Gruppenleiterin. Mit viel Herzblut und Verantwortungsbewusstsein kümmerte sie sich um den Ministrantennachwuchs, leitete Gruppenstunden, organisierte Ausflüge und Freizeiten und begleitete viele junge Ministrantinnen und Ministranten bei ihren ersten Schritten im Altardienst. Für viele war sie Vorbild, Ansprechpartnerin und Mutmacherin zugleich.

Mit viel Geduld, Freude und großem Einsatz prägte sie das Ministrantenleben der Gemeinde nachhaltig.

Pfarrer Roßbach dankte Alicia Meiß in seinen Worten persönlich und zugleich im Namen der gesamten Kirchengemeinde für ihren außergewöhnlich langen und treuen Einsatz. Als sichtbares Zeichen des Dankes überreichte er ihr eine Urkunde unseres Bischofs Peter Kohlgraf - verbunden mit dem Dank für ihren Dienst und für das Glaubenszeugnis, das sie über all die Jahre gegeben hat.

Auch Petra Fischer, Sekretärin der Kirchengemeinde und in der Ministrantenarbeit engagiert, sprach ihren Dank aus und überreichte ihr ein kleines Geschenk. Dabei schloss sie ausdrücklich auch die Eltern von Alicia mit ein, die sie über viele Jahre hinweg begleitet, an den Dienst herangeführt und sie in ihrem Engagement bestärkt haben.

Wir sagen von Herzen Danke, Alicia, für 16 Jahre Dienst und Verantwortung und wünschen Dir für Deinen weiteren Weg alles erdenklich Gute und Gottes reichen Segen.